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LA MANCHA - Socuéllamos

Durante la reunión mantenida con el delegado provincial, Santiago Moreno.

García pide al delegado que medie para 
normalizar relaciones con Obras Públicas
El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, ha ante las divergencias existentes entre el conse- 
solicitado al delegado provincial de la Junta de jero de Obras Públicas, Alejandro Gil, y el Ayun- 
Comunidades, Santiago Moreno, su mediación tamiento de Socuéllamos.

En una reciente reunión manteni
da entre ambos mandatarios, el 
alcalde socuellamino demandaba 
del delegado provincial “un es
fuerzo importante” para mantener 
una reunión “o las medidas que 
se establezcan necesarias”, con el 
fin de que las relaciones entre la 
Consejería de Obras Públicas y el 
Ayuntamiento de Socuéllamos 
puedan llegar a una “normaliza
ción absoluta”, tras el nombra
miento del titular de Obras Públi
cas, Alejandro Gil, como “perso
na non grata” por parte del pleno 
del Ayuntamiento socuellamino 
(con los votos favorables del equi
po de Gobierno del PP), por con
siderar que, durante un pleno de 
las Cortes regionales, Gil vertió 
insultos sobre la figura del alcal
de, Sebastián García.

En este sentido, García, quien 
acusó al consejero de “no querer 
hacer ese esfuerzo humilde” de 
disculparse ante “manifestacio
nes que luego lamentamos”, afir
mó que él estaría dispuesto a reci
birlas adecuadamente, “tanto en 
nombre mío como del pueblo de 
Socuéllamos”, de ahí que pidiese 
la mediación de Santiago More
no, con quien mantuvo una re
unión de trabajo en la que, entre 
otros asuntos, se vieron aspectos 
relacionados con Obras Públicas.

Autovía de los Viñedos
Así, el alcalde socuellamino se 

refirió a la autovía de los Viñedos, 
uno de los asuntos tratados en la 
reunión con el delegado, afirman
do que tras la victoria del PSOE 
en las elecciones generales, aho
ra es el momento de solicitar, tal y 
como han venido reclamando 
como opción más idónea, tanto la 
Junta de Comunidades como el 
Grupo Municipal Socialista de So
cuéllamos, un acuerdo entre el Eje

cutivo autónomo y el nacional 
para el acercamiento de la Auto
vía Extremadura-Levante, ya que 
ambos gobiernos, al ser del mis
mo signo político, “se pueden en
tender perfectamente’ por lo que, 
a su juicio, no existirá ninguna di
ficultad para poderse llevar a cabo 
esos cambios de trayecto.

En este punto, Sebastián Gar
cía pidió la implicación del Grupo 
Municipal Socialista, para que 
esta demanda “la ponga a dispo

sición y exigencia del Gobierno 
regional y nacional” para que So
cuéllamos pueda tener ese acer
camiento de la autovía tan deman
dado, ya que ahora, al ser ambos 
gobierno de igual signo político, 
no debería existir ningún proble
ma para lograr un acuerdo, según 
afirma el alcalde, quien, en este 
sentido, afirmó que de lograrse 
este acercamiento no tendría “nin
gún inconveniente” en felicitar a 
ambas administraciones.

■ Convenio para la finalización de las obras 
del Teatro-Auditorio municipal
En la misma reunión, Sebastián García solicitó del delegado 
provincial la ampliación del convenio sobre el Teatro-Auditorio, en 
una cantidad que ronda los 900.000 euros, para la finalización de 
las obras, ya que, sin esa adenda, “sería materialmente imposible 
su finalización”, debido a “problemas no previstos”, según el 
alcalde. Otros aspectos tratados fueron los referentes al Centro de 
Juventud, al que le resta la instalación eléctrica y climatización; la 
remodelación y mejora del Pabellón “Roberto Parra”, existiendo 
un compromiso por parte de la Consejería de Cultura, de 
financiación total de estas obras, que tienen un presupuesto 
cercano a los 70.000 euros; las obras de construcción de las 25 
viviendas sociales; o el convenio para la urbanización de la travesía 
de la calle Manigua (carretera de Tomelloso). El Polígono 
Industrial que la Junta está desarrollando a través del Instituto de 
Finanzas fue otro de los temas tratados en la reunión; así como la 
solicitud de un nuevo depósito de agua, o la posibilidad de firmar 
un convenio para la creación de una Sociedad Municipal de Suelo 
Público.

La ampliación del CAI y la ayuda a domicilio, ejes 
de la reunión con la delegada de Bienestar Social
La reunión mantenida reciente
mente entre el alcalde de Socué
llamos, Sebastián García, y la de
legada provincial de Bienestar 
Social, Prado Pérez de Madrid, se 
centró en la ampliación del CAI y 
en la ampliación en la localidad del 
servicio de ayuda a domicilio.

Respecto al primer asunto, 
García presentó, un proyecto ela
borado por el Ayuntamiento de

ampliación del Centro de Atención 
a la Infancia, con un presupuesto 
de 2.400.000 euros, que conlleva 
la reforma y mejora de las aulas 
existentes y la creación de un aula 
de servicios múltiples. Según el 
alcalde, la aportación de Bienes
tar Social se limitaría a 30.000 
euros, aunque la delegada se com
prometió a aportar una cantidad 
en sucesivos años para que el pro

yecto pudiera materializarse.
Sobre la ampliación de la Ayu

da a Domicilio, García afirmó que 
Socuéllamos es de los pocos pue
blos de la provincia “que no tiene 
tasa sobre este servicio”, de ahí 
que el objetivo es lograr la amplia
ción del convenio existente con la 
Consejería, lo que permitiría la 

• contratación de un auxiliar más 
para este servicio.

53=000 euros, presupuesto 
del Consejo Local Agrario
Para arreglo de caminos se destinarán 36.000

El Consejo Local Agrario, cuya 
constitución tuvo lugar a prime
ros de abril, se reunió reciente
mente para estudiar el presu
puesto con que contará este or
ganismo para el presente ejerci
cio, una cantidad que rondará 
los .53.000 euros, de los que 
36.000 se destinarán para el arre
glo de caminos, y el resto .para 
gasto comente.

Este Consejo, que está for
mado por representantes del 
Ayuntam iento, asociaciones 
agrarias, administración regional 
y cooperativas, estará presidi
do por Sebastián García, en cali
dad de alcalde; y sus miembros 
están formados por Venancio 
Torremocha (concejal de Agri
cultura), Pedro Alcolea Lozano 
(Cooperativa Cristo de la Vega), 
Luis Navarrón García (SAT Juan 
Pablo II), Antonio Alcolea Díaz- 
Carrasco (SAT Virgen de Lore- 
to), Francisco López Medina 
(Cooperativa Oleícola de Socué

llamos), Femando Bustos Del
gado (Comunidad de Regantes), 
Pedro Alcolea Quites (ASAJA), 
Rafael Sánchez Cano (Sociedad 
Cooperativa de Agricultores y 
Ganaderos de Socuéllamos), 
Tomás López Collado (COAG
IR), y Casiano Sánchez Alarcón 
(PP).

Enríe sus miembros, faltan 
los representantes del PSOE y 
de la Delegación de Agricultu
ra, unos nombramientos que 
Sebastián García lamentaba que 
todavía no se hubiesen produ
cido, una “dejación” que el al
calde espera se subsane de for
ma urgente.

Igualm ente, se acordó la 
constitución de un órgano ges
tor de la Comisión de Caminos, 
formado por el concejal de Agri
cultura, como presidente, y los 
representantes de la Cooperati
va Cristo de la Vega, SAT Vir
gen de Loreto, y el representan
te del Partido Popular.

A M F A R -S ocu éllam os ce leb ró  
su  A sam b lea  G en era l A n u al

Con la presencia de Lola Meri
no, presidenta nacional y pro
vincial de AMFAR, la Asocia
ción de Mujeres y Familias del 
Ámbito Rural (AMFAR) de So
cuéllamos celebró, ante medio 
centenar de mujeres, su Asam
blea General Anual, donde se 
hizo un balance de las activida
des llevadas a cabo por la aso
ciación, y se procedió a la entre
ga de diplomas a las alumnas 
participantes en los cursos rea
lizados en 2003.

Isabel Delicado, presidenta 
local, afirmó que los objetivos 
de la asociación son los de im
pulsar la formación en nuevas 
tecnologías y respaldar la parti
cipación de la mujer en el sector 
vitivinícola, de ahí que hizo re
ferencia al curso de cata de que
so que dio inicio recientemente, 
o la próxima puesta en marcha 
de actividades formativas, “ade

más de otros temas demandados 
por las afiliadas de la comarca 
que, en este momento, son más 
de cien mujeres”.

Respecto al balance de las 
actuaciones llevadas a cabo en 
2003, Delicado manifestó que 
“hemos desarrollado numerosas 
actividades, entre los que des
taca un Seminario sobre Preven
ción de Drogodependencias, 
Cata de Aceite y visita a la alma
zara de M ora, cursos de 
enología y viaje a las Bodegas 
Osbome en Malpica de Tajo, y 
la Jomada sobre Mujer y Nue
vas Tecnologías que AMFAR- 
Ciudad Real organizó en Valde
peñas para celebrar el Día Mun
dial de la Mujer Rural”.

Al finalizar la Asamblea, las 
responsables de AMFAR pro
cedieron a entregar los diplomas 
a las alumnas que participaron 
en los cursos durante 2003.
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